

附中祭「春」～テーマ「彩(いろどり)」～

5月になりました。附中祭まであと10日！各団団長の意気込みを紹介します。

白組(1組)

団長 田中 彰さん
副団長 福田 智也さん
山口 古都さん



白団は、「完全優勝」を目指して練習を重ねています。白には200色あるように、白団一人一人の個性を皆さんに届けます。そして、皆さんの中に白団の彩を添えます！

青組(3組)

団長 山中 誉記さん
副団長 村田亮太朗さん
筒井 美羽さん



青団は、仲間の声を聴くことを大切に練習を重ね、団結力を高め続けてきました。「青団の春」と書いて、「青春」。熱い思いをぶつけ合って、附中祭を彩りましょう。

赤組(2組)

団長 田川龍次郎さん
副団長 目野 雅也さん
前沢 佳穂さん



赤団は、最高の「春」を創るために日々楽しく真剣に練習をしてきました。それぞれの「個」をまとめ上げ、燃え盛り天まで昇る世界に一つの紅蓮の炎を会場の皆さんにお見せします。

黄組(4組)

団長 鎌田隼太朗さん
副団長 米田 雄翔さん
渡邊 結奈さん



黄団一人一人の力が「春」を前に進める風となり、個性と望みが「春」を彩る光となります。黄団全員のあふれんばかりの希望と笑顔で「春」を彩ります。

連休の過ごし方について

連休が始まります。連休中は、あわただしく過ぎた4月の生活を落ち着いて振り返るとともに、心身のリフレッシュを図り、来週からの学年練習や全体練習に備えましょう。

また、運動部の皆さんには、中総体まで残り約1か月。連休中には、各種大会も開催されます。自分やチームの目標にしっかりと照準を定め、来たるべき中総体で十分なパフォーマンスを発揮できるよう、仲間と共に励まし合いながら心身を磨きましょう。

